

Los jóvenes de África

El Santo Padre pide garantizar educación y trabajo para los jóvenes africanos. Lo hizo a través de la edición de septiembre de 'El Vídeo del Papa'. También llamó a reflexionar sobre el futuro del continente y su verdadera riqueza.

05/09/2018

“Recemos para que los jóvenes del continente africano tengan acceso a la educación y al trabajo en sus

propios países”, sostuvo el Papa. “Ellos deben poder elegir entre dejarse vencer por la dificultad o transformar la dificultad en una oportunidad”, agregó.

Según estadísticas de la Organización Internacional del Trabajo del año 2017, el 12,9% de los jóvenes africanos que tienen entre 15 y 24 años en África Subsahariana están desempleados. Mientras que la cifra asciende a 28,8% para la misma población en los países del norte de África. Por su parte, la UNESCO estima que en 2017 casi el 60% de los jóvenes africanos de entre 15 y 17 años no asiste a la escuela.

“Si un joven no tiene posibilidades de educación, ¿qué podrá hacer en el futuro?”, se preguntó el Papa.

En línea con su preocupación por los temas de la juventud, el Santo Padre ha convocado para el próximo mes a un Sínodo de los Obispos bajo el

tema “Los jóvenes, la fe y el discernimiento vocacional”. Se desarrollará en Roma, desde el 3 al 28 de octubre.

Intenciones mensuales anteriores.

Las intenciones son confiadas mensualmente a la Red Mundial de Oración del Papa con el objetivo de difundir y concienciar sobre la imperiosa necesidad de orar y actuar por ellas.

- Proyecto 'African Women Leadership', una iniciativa con la que pretende “desvelar el liderazgo” de las mujeres africanas.
- Eastlands College of Technology, un centro de Formación Profesional junto al mayor ‘slum’ de África.
- Kenia: comenzando una facultad de Derecho
- ISSI:400 enfermeras para el Congo

- Más historias sobre África.
-

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-hn/article/papa-francisco-jovenes-africa-intencion-mensual/> (02/02/2026)